

Departamento de Comunicación y Prensa

En la actividad han participado más de medio centenar de personas.

Villanueva de la Cañada acoge su décima Marcha Saludable

Vva. de la Cañada, 7 de may.2017.- El <u>Ayuntamiento</u> ha organizado, este domingo, una nueva Marcha Saludable con el fin de fomentar la práctica de actividad física entre los vecinos. Más de medio centenar de personas se han dado cita en esta actividad al aire libre y para todas las edades. El recorrido, de unos ocho kilómetros (ida y vuelta), ha partido de la plaza de España y finalizado en los Hornos de Cal. El alcalde, Luis Partida, ha saludado a los participantes junto al concejal de Salud y Bienestar Social, José Manuel Ávila, antes de que la actividad diera comienzo. El Club de Marcha Nórdica del municipio ha colaborado en esta iniciativa municipal, promovida con motivo del Día Mundial de la Salud desde hace una década.

Ciudad saludable

Villanueva de la Cañada forma parte de la Fase VI de la Red Europea de Ciudades Saludables de la Organización Mundial de la Salud (OMS). También pertenece a la Red Española de Ciudades Saludables de la Federación Española de Municipios y Provincias, a la Red de Salud de la Comunidad de Madrid y a la Red de Observatorios Nutricionales.